



La educación en Ciudad Juárez. La especialista mexicana Sofía del Corral participó ayer en el Seminario de Historia de la Educación "Helmantica Paideia" para hablar sobre la formación en el contexto de violencia de Ciudad Juárez. /GALONGAR



Concierto en el Conservatorio Superior. El auditorio del Conservatorio Superior de Música de Salamanca acogió ayer un concierto a cargo de los alumnos de trompa, trombón y oboe, que demostraron lo aprendido en el centro. /GUZÓN



Orquesta Barroca de la Universidad. La Orquesta Barroca de la Universidad de Salamanca ofreció ayer un concierto en el auditorio de la Hospedería Fonseca. La actuación, organizada por el Servicio de Actividades Culturales, estuvo dirigida por Pablo Valetti. /BARROSO